
                

Roma, 20 gennaio 2022      

Oggetto: resoconto tavolo di confronto con Sottosegretario On. Carlo Sibilia

Cari amici e compagni,
si è appena conclusa l’odierna riunione convocata dall’Amministrazione sulla revisione del D.Lgs.
127/18.  E’ bene  sottolineare  che  l’incontro  si  è  caratterizzato  per  il  carattere  preliminare  e
interlocutorio. Saranno previste altre riunioni: noi, in particolare, abbiamo chiesto l’apertura di un
tavolo  permanente.  Nel  contempo  abbiamo  dato  piena  disponibilità  al  Dipartimento  e  al
Sottosegretario On. Carlo Sibilia affinché si possano affrontare al più presto tutte le più urgenti
imperfezioni  che  il  testo  in  questione  ha  dimostrato  di  possedere  nella  sua  applicazione.  

E’ pur  vero  che  per  raggiungere  gli  obiettivi  auspicati,  è  indispensabile  conoscere  lo
strumento  normativo  e  le  risorse  finanziarie  da  destinare  agli  interventi  da  apportare  al  testo.  

Contrariamente agli altri Sindacati e con piena responsabilità abbiamo gestito l’incontro di
oggi  come non  occasione  propedeutico  e  preliminare,  senza  fare  l’elenco  della  spesa.  L’unico
elemento di modifica, sul quale più volte abbiamo rappresentato la necessita di intervenire, è stato
quello relativo ai due anni di permanenza nei comandi in prima assegnazione. Ci siamo concentrati,
soprattutto,  sul  fatto  di  impegnare concretamente il  Dipartimento sulle  reali  modifiche (a  titolo
oneroso  o  meno)  che  intende  attuare  con  particolare  riferimento  al  principio  che  abbiamo
fortemente  sollecitato  al  Sottosegretario,  principio  politico,  di  dover  modificare  il  127/18
abbandonando definitivamente quella  idea,  sbagliata,  che le  lavoratrici  e i  lavoratori  del  Corpo
siano uguali a quelli della Polizia di Stato.  Il lavoro svolto dai Vigili del Fuoco è unico nella sua
straordinarietà per questo, in futuro, dovrà essere valorizzato sia dal punto di vista economico sia
ordinamentale in maniera superiore agli attuali intendimenti dell’Amministrazione. Non sfuggirà a
nessuno come sia  forte  il  nostro  impegno su  tutti  i  tavoli  affinché  si  riconosca  il  rischio  e  la
professionalità del personale Vigile del Fuoco che merita una considerazione diversa rispetto agli
altri Corpi dello Stato.  
I  lavori  proseguiranno  con  il  tavolo  sulla  distribuzione  delle  risorse  del  FA.

Vi terremo informati.
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